

Hérépian Capimont : l'association veut sauvegarder et transmettre aux générations futures

La messe de l'Assomption a été célébrée, comme chaque année en plein air, au sanctuaire de Notre-Dame de Capimont.

La présentation du travail d'ébénisterie, réalisé lors de la restauration de l'autel antique, s'est déroulée devant une foule de paroissiens et vacanciers.

Sous forme de diaporama, cet exposé a mis en évidence le minutieux travail de recherche qui a permis de rester fidèle au décor d'origine de l'autel et à sa polychromie sobre. Les ébénistes avaient fait le déplacement



▣ Une restauration réalisée par les ébénistes.

depuis le Lauragais pour montrer leur ouvrage. S'en est suivi la messe au cours de laquelle a été consacré l'autel par le Père Verlind e accom-

pagné des Moines et Moniales de Saint-Joseph de Mont-Rouge, qui animent la paroisse Notre-Dame-des-Lumières.

À présent, le bureau de l'association Les amis de Notre-Dame de Capimont, invite au renouvellement des cartes d'adhésion de ses membres fidèles et généreux afin de poursuivre les rénovations.

Par ailleurs, ce **mardi 12 septembre**, à l'église d'Hérépian, à partir de 17 h, auront lieu les inscriptions au catéchisme pour les enfants du secteur, baptisés ou non. Renseignements : paroisse Notre-Dame-des-Lumières ou catechisme@fsj.fr et association Les amis de Notre-Dame de Capimont au 04 67 95 82 47.